

CLASSIC DRIVER



ELEGANT NECESSAIRE A THE POUR DEUX PERSONNES, PAR MAQUET DE PARIS, CIRCA 1900

Lot sold

USD 2 191 - 2 677
EUR 1 800 - 2 200 (listed)

Standort



Paris, 05. Februar

Beschreibung

ELEGANT NECESSAIRE A THE POUR DEUX PERSONNES, PAR MAQUET DE PARIS, CIRCA 1900, Mallette en cuir noir, deux panneaux frontaux à fermoirs de laiton ouvrant sur un intérieur en daim gris à deux niveaux garni d'accessoires argentés comprenant la bouilloire qui contient la boîte à thé, la théière contenant la sucrier et le pot à lait, tous deux à poignée garnie d'osier, le réchaud, la bouteille de pétrole et le support de la bouilloire, deux tasses en porcelaine Royal Worcester jaune avec soucoupes, des cuillers à thé et une pince à sucre logées dans les portes, la mallette large de 29 cm, poignée manquante, accompagnée d'une petite étiquette de remise H. Maquet Fils de 1896.

A FINE LEATHER-CASED TEA-SET FOR TWO PERSONS BY MAQUET OF PARIS, CIRCA 1900,

black leather case, double-front doors with brass catches opening to grey suede interior on two levels, fitted with silver gilt accessories comprising kettle containing caddy, tea-pot containing sugar bowl and milk jug, both with wicker-covered handles, burner, oil flask and kettle stand, a pair of yellow Royal Worcester china teacups with saucers, with tea spoons and sugar tongs housed in the doors, the case 29cm wide, lacking handle, offered together with a small 1896 H.Maquet Fils discount label.

(2)

Bonhams 1793

Bonhams

Titel Herr

Vorname Jamie

Nachname Knight

101 New Bond Street

London

W1S 1SR

Vereinigtes Königreich

Telefonnummer +33-142611011

Fax +44-2074477401

<http://www.bonhams.com>

<https://www.classicdriver.com/de/collectible/elegant-necessaire-a-pour-deux-personnes-par-maquet-de-paris-circa-1900>

© Classic Driver. All rights reserved.